
 

 

ACTA DE REUNIÓN 

Recuerde enviar vía mail a la 

lista del IXP CABASE:  ixpjujuy@listas.cabase.org.ar 

dentro de las 72 hs de realizada la reunión. 

Nota: DE NO HABER OBJECIONES EN LAS PRÓXIMAS 72 HS al envío del mail, se da por aprobada la presente acta.   

Consultas :  silvana@cabase.org.ar 
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ACTA CONFECCIONADA POR PARTE DEL COORDINADOR TÉCNICO DEL IXP CABASE TITULAR O ALTERNO 

(EN SU AUSENCIA): Germán E. Jerez ____________________________________________ 

DATOS DEL NAP: SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP/ NAP CABASE REGIONAL JUJUY 

TRES LESTRAS QUE IDENTIFICAN AL IXP/NAP: JUJ 

DATOS DE LA REUNIÓN: FECHA:  DÍA: 6 MES: octubre AÑO: 2020 

PRESENTES EN LA REUNIÓN: 

NOMBRE APELLIDO 
RAZÓN SOCIAL A LA QUE 
REPRESENTA CARGO 

Germán Jerez UNJu Coord. Técnico Titular 

Pablo Gómez SyT Miembro Carrier 

Diego Vedia Waritel Coord. Técnico Alterno 

Yamil Manzur Videotel  

Marcelo Caris Videotel Coord. Mesa Alterno 

Dante Herrera Waritel  

Juan Carlos Marquez CABASE  

Silverio Vega Silver Channel  

Héctor García Cable Audio Visión  

David  Ramirez Azul Networks  
 

1- FECHA DEL CORREO ELECTRÓNICO CON EL ACTA ANTERIOR CIRCULADA a la lista del IXP 

Jujuy 

ixpjujuy@listas.cabase.org.ar :    08/09/2020 

La misma fue aprobada:               06/10/2020      

 
2- ESTATUS FINANCIERO 
 
Juan Carlos Marquez informa los números del IXP Jujuy: 
 
- Caja: - $ 3.758,87 
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- Fondo de Reserva: USD 3.195,00 
- Deuda: $ 33.620,97 – Entre Silver Channel y Azul Networks. Azul Networks emitió pago por su 
deuda y esto se verá reflejado en el próximo informe de deuda. 
 
3- ESTATUS DE CONEXIONES TÉCNICAS DEL IXP JUJUY 

NOVEDADES GENERALES: 

• El miembro Cable Audio Visión pudo conectarse al IXP y se encuentra traficando desde 
el 24 de septiembre pasado. Hubo que realizar varias pruebas debido a que en los 
primeros intentos se veía afectado el tráfico del miembro Videotel, con quien comparte 
equipo de última milla. 

• El miembro Carrier informa que Cable Audio Visión satura su enlace de 1 Gbps durante 
determinados momentos. El miembro informa que para el próximo mes solicitará un 
aumento en la capacidad de 500 Mbps. Al respecto la mesa aconseja a Cable Audio 
Visión la implementación de un bonding incorporando un nuevo puerto de 1 Gbps para 
evitar nuevas saturaciones. El miembro acepta la sugerencia y trasladará el tema a los 
responsables técnicos de la empresa. 

 
NOVEDADES MIEMBROS NO CONECTADOS 
 
Sin novedades. 
 
NUEVOS MIEMBROS EN ETAPA DE CONSULTA 
 

• En cumplimiento del procedimiento para incorporación de nuevos miembros aprobado 
por la mesa del IXP oportunamente y habiéndose cumplido las etapas de solicitud formal 
y publicación de la solicitud por la lista de correo, se fija como fecha de reunión especial 
para tratar la solicitud de la empresa Telesistemas S.R.L. de Perico el miércoles 14 de 
octubre a las 10 hs mediante Zoom. Posteriormente a la reunión con el interesado y en 
reunión privada, los miembros plenos del IXP Jujuy debatirán acerca de la conveniencia 
o no de la incorporación del nuevo miembro. 

• Juan Carlos Marquez informa que se comunicará con la empresa Güemes TV para que 
avance con el procedimiento formal de pedido de incorporación como nuevo miembro. 

 
NOVEDADES MIEMBRO CARRIER 
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SyT informa que el problema que afectaba al miembro Warinet por el cual había incrementado 
su tráfico de transporte para buscar contenidos de Google en Buenos Aires, ha sido solucionado. 
Se trató de un problema de enrutamiento en Cabase. 
Ante la consulta acerca de si hubo gestión formal del problema con la apertura del ticket 
correspondiente, se informa que no fue así. La solución se obtuvo de manera informal mediante 
un contacto con Pable Fritz del NOC de Cabase. 
Juan Carlos Marquez recomiendo siempre gestionar las cuestiones técnicas a través de la 
apertura de tickest mediante mail a noc@cabase.org.ar y soporte@cabase.org.ar. 
Warinet recuerda a la mesa que varias de las gestiones realizadas mediante apertura de ticket 
nunca tuvieron respuesta formal o bien cierre de ticket una vez solucionada la cuestión. 
De manera relacionada, SyT informa que también observa un comportamiento fuera de lo 
común en el tráfico del miembro Azul Networks y solicita verificar si no se estaría produciendo 
algún problema similar. David Ramirez de Azul responde que se encuentran realizando 
monitoreo de su tráfico permanentemente y que solicitarán alguna revisión en caso de ser 
necesario. 
 
CACHÉ DE GOOGLE: 

Se procedió al cambio de un disco en uno de los servidores de caché de Google. 
 
CACHE DE NETFLIX: 

Pablo Gómez solicita luego de la reunión la colaboración del coordinador técnico, representantes 
de Videotel y Juan Carlos Márquez para completar un formulario online que forma parte del 
proceso de solicitud formal del OCA de Netflix para el IXP Jujuy. 
 
CACHÉ DE FACEBOOK: 
 
Se están realizando gestiones para obtener el caché de Facebook, Whastapp e Instagram. Por el 
momento se trata de responder algunas cuestiones técnicas relacionadas con lugar disponible 
en el rack y alimentación eléctrica. 
Marcelo Caris de Videotel informa que también se solicita un correo electrónico específico para 
la comunicación de novedades con Facebook y se estima que el equipamiento, una vez 
aprobado, podrá estar disponible en un plazo de 4 a 6 semanas. Aparentemente Facebook se 
encargaría de todas las gestiones y costos de envío. 
 
MODELO DE ACUERDO POR EL USO COMPARTIDO DE CACHÉS 
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Se recuerda a los presentes que se compartió por la lista de correo un modelo de acuerdo por el 
uso compartido de cachés en el IXP. 
Los miembros se comprometen a leer y analizar el texto para definir un acuerdo en el IXP Jujuy 
en la próxima reunión.  
 
INTERCAMBIO MULTILATERAL:   

Detalle de miembros en todas las categorías. 

CATEGORÍA RAZÓN SOCIAL 
intercambio MULTILATERAL 
si/no 

 Fundador ESPECIAL  UNJu  si 

 Fundador Pleno  Warinet  si 

 Fundador Pleno  Videotel  si 

 Fundador Pleno  Cable Audio Visión  no 

 Fundador Pleno  Tecnovisión  si 

 Pleno  Azul Networks  si 

 Pleno  Silver Channel  no 

Especial 
Municipalidad de S. Sdor. 
de Jujuy si 

 
CONEXIONES BILATERALES: 
 
Miembros del IXP Jujuy que mantienen conexiones bilaterales: Silver Channel, Municipalidad de 
San Salvador de Jujuy, Waritel, Azul Networks y SyT. 
 
4- NUEVO SWITCH 
 
Se informa que el día 15 de septiembre se procedió al pago cero por la compra del nuevo switch 
y se emitieron los cheques correspondientes. Se recuerda que el plazo del vendedor del equipo 
es de 60 días. 
En el día de la fecha se estaría procediendo a la solicitud de compra por los módulos SFP 
necesarios. 
 
5- VARIOS 

- Cabase invita a la reunión donde se tratará el tema ANR para obras en barrios populares. 
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- Yamil Manzur de Videotel plantea la cuestión del aire acondicionado de backup en el IXP. 
Actualmente se encuentra en funcionamiento un equipo de 5000 frigorías y el equipo anterior 
de 2500 frigiorías ya no sería adecuado para soportar la refrigeración del IXP. Por lo tanto, la 
mesa acuerda la necesidad de adquirir un nuevo equipo de aire acondicionado de 8000 frigorías 
para que trabaje de manera alternada con el actual. Se decide que se compartirán presupuestos 
a través de la lista de correo para poder analizar propuestas y tomar una decisión, en la medida 
de los posible, en la próxima reunión especial del 14 de octubre. 
 
Finalmente se recuerda que la próxima reunión ordinaria del IXP Jujuy está prevista para el 

día 10 de noviembre de 2020 a las 9:30 hs. 
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